

¿Qué es la Intervención Temprana?

Los padres y los profesionales trabajan juntos para ayudar a los bebés y niños pequeños a desarrollarse y aprender. La base del programa es la creencia de que los padres son los primeros y mejores maestros para sus hijos.



Los niños aprenden y crecen a su propio ritmo. Mientras algunos niños pueden necesitar ayuda adicional durante su etapa crítica de desarrollo, existen muchos recursos para ayudarlos en su aprendizaje y crecimiento. Dado que los bebés y niños pequeños crecen y aprenden rápidamente, es importante obtener la ayuda necesaria lo antes posible si usted o su médico tienen alguna inquietud sobre el desarrollo de su hijo.

El Programa de Intervención Temprana (Early Start) del Centro

Regional de Kern (KRC) brinda servicios y apoyo para los bebés, niños pequeños y sus familias para que puedan aprender actividades y rutinas fundamentales que son importantes para el desarrollo. El aprendizaje ocurre en los momentos cotidianos que comparte con su hijo, así como en los recuerdos especiales que crea con ellos.



¿Quién puede hacer una referencia?

Cualquiera puede hacer una referencia, incluyendo proveedores de atención médica, trabajadores sociales del hospital, miembros de la familia, padres adoptivos y proveedores de cuidado diurno. Como padre, usted puede referir a su hijo al Programa de Intervención Temprana (EARLY START) si sospecha que hay un problema con el desarrollo de su hijo. Luego, los padres deberán dar permiso para que se evalúe a su hijo.

¿Cómo sabré si mi hijo califica para los servicios?

Después de hablar con un Coordinador de Admisión, se determinará si existe alguna inquietud con respecto al desarrollo de su hijo y se le programará una cita de evaluación. Durante esta cita, considerarán lo siguiente: información que usted haya brindado, los resultados de la Evaluación del Desarrollo y la observación de su hijo para determinar si su hijo necesita ayuda con su desarrollo.

¿Qué sucede después si mi hijo es elegible para el programa?

Se asignará un coordinador de servicios para trabajar con usted para desarrollar un plan basado en sus equipo. El plan tendrá metas para trabajar con usted para ayudar a su hijo a hacer las cosas que son importantes para su desarrollo. Este plan se llama Plan de Servicio Familiar Individualizado (IFSP). El IFSP también enumera los servicios que a se necesitan para alcanzar sus metas.

¿Hay un costo por los servicios?

Dependiendo de los ingresos familiares, es posible que se requiera una tarifa anual. Algunos servicios pueden ser financiados por su seguro. No hay cobro por las evaluaciones y coordinación de servicios.

¿Qué servicios se prestarán?

Además de la coordinación de servicios, hay una variedad de servicios y apoyos; cada uno se basa en las necesidades individuales del niño y la familia; sin embargo, el propósito de todos los servicios de intervención temprana es ayudarle a aprender maneras de ayudar a su hijo en su aprendizaje y desarrollo. Su proveedor de servicios de intervención temprana le ayudará a usted y a su familia a aprender maneras de fomentar el desarrollo de su hijo. La atención específica centrará en el desarrollo social / emocional de su hijo.

Estudios muestran que el desarrollo social y emocional es la base de todos los demás aprendizajes y desarrollos. La relación positiva que tiene con su hijo fomentará su desarrollo. Construir esa relación solo "toma un minuto", pero los resultados durarán toda la vida. Para más favor visite earlystartneighborhood.ning.com



Nuestros valores están guiados por nuestro compromiso de servir a nuestros clientes y a todos los que los sirven

